

125 Jahre Wenzel Kerzen

was vor 125 Jahren in der Aschaffener Maximilianstraße als „Ein-Mann-Betrieb“ und ausschließlich lokal begann, umfasst heute drei Werke, knapp 200 Mitarbeiter:innen und innovativste Produkte. Ob sich der Gründer Adrian Wenzel das je hätte erträumen lassen, ist schwer zu sagen, dennoch geht der Weg des in der nun fünften Generation geführten Familienunternehmens in eine ganz klare Richtung – nach vorne!

Von der lokalen Wachszieherei mit einer kleinen Produktion ausschließlich für die Kirchen in und um Aschaffenburg, hat das Unternehmen im Laufe der Jahre einen enormen Wandel vollzogen. Durch den Ausbau der Produktionsstätten, die Investitionen in neue Technik, sowie



Vollautomatische Produktion der SafeCandle®

innovativste Produkte von bester Qualität, hat es die Richard Wenzel GmbH geschafft sämtlichen Hürden und Stolpersteinen zu trotzen. Es wurde fleißig expandiert und man widmete sich dem Groß- und Einzelhandel. Spätestens mit dem Einstieg in das moderne Produktionszeitalter der 80er Jahre, nahm das Unternehmen rasant an Größe und Kapazität zu. Auch das Produkt „Kerze“ wurde vielfältiger und innovativer. Mit Geschick und

Know-how wurde auf die Wünsche aus der Branche reagiert – mit erfolgreichem Ergebnis! 2007 kam das patentierte SafeCandle® System auf den Markt, die erste selbstverlöschende Kerze und seitjeher Bestandteil in fast allen produzierten Stumpen Kerzen.

Doch mit dieser Produktinnovation gaben sich die Brüder Andreas und Peter Jaksch, die die aktuelle Geschäftsführung bilden nicht zufrieden. So wurden die Produktionsstätten weiter ausgebaut und durch modernste Technik im Hochregallager ergänzt. Darüber hinaus wurde auch die Herstellung selbst optimiert und der steigenden Nachfrage angepasst. Allerdings wurde nicht nur ausgebaut und profitsteigernd adaptiert, sondern es wurde maßgeblich Wert daraufgelegt, dass das Unternehmen nachhaltig und ressourcenschonend agiert. Im Zuge dessen wurden beispielsweise Photovoltaikanlagen auf den Werkdächern installiert.

Des Weiteren wird seit Einführung der nachhaltigen Produktserie PURE® großes Augenmerk darauf gelegt diesen



Produktsreihe PURE® - Kerzen aus Rapsstearin



Maximilianstrasse in Aschaffenburg.

Unternehmensbereich stetig zu komplettieren. Mit dem Vertrieb der nachhaltigen Serie ab 2019 gelingt es der Richard Wenzel GmbH & Co.KG diesen Unternehmenszweig deutlich zu stärken und zu fokussieren.



Teelicht in feuerfester Papierhülle – LIGHT.ONE®

Mit der neuesten Produktinnovation aus dem Hause Wenzel - LIGHT.ONE®, dem ersten 100% recycelbaren Teelicht in einer feuerfesten Papierhülle wird sich außerdem nicht nur dem Thema Nachhaltigkeit wieder vermehrt zugewandt, sondern mit der Produkterweiterung LIGHT.ONE CHURCH® wird gleichzeitig der Bogen zurück zu den Anfängen der Firmenhistorie gespannt, nämlich der Produktion von Kerzen und Lichten für den religiösen Bereich.